
 

 

 

 

 

鳥取聾学校ひまわり分校の先生に来て頂き、聴覚障がいに

ついて、手話言語条例について、日常の生活のことなど様々な

ことについてお話して頂きました。生徒からのたくさんの質

問にも答えて頂きました。 

生徒からの感想には、

｢街中で聴覚障がいの方

と出会ったら、手話や筆

談でコミュニケーショ

ンをとりたい｣、｢災害が

あったときは防災無線

がきこえないので、一緒

に逃げる｣、｢テレビや映

画などの字幕があたりまえに表示されたらいいと思った｣な

どあり、様々考える機会となりました。次回から本格的に手話

の学習も始まります。みんなで手話を使ってコミュニケーシ

ョンができるように頑張っていきたいと思います。 
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